



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

朝日っ子

長崎市立朝日小学校
学校便り 第36号
令和7年2月3日
校長 米村 郁子

とても寒いのですが、今日は立春です。

昨日は節分でしたね。今日は、校区内にあるいなさ幼稚園と旭保育園の年長さんたちを迎えて、幼保小連携の取組のひとつ「節分交流会」を実施しました。受け入れる5年生は、来年1年生となる園児の皆さんを喜ばせようと鬼のお面を作ったり、レクリエーションの準備をしたりして楽しみに待っていました。交流会の様子は、後日、ホームページでお知らせします。



今週は、強い寒気が入り込み、警報級の雪予報が出ていますね。現時点では通常日課と考えておりますが、変更する場合は tetoru でお知らせします。登校時には周囲の安全を確認し、危険な場合は登校を遅らせるなど保護者様でご判断いただき、その旨学校にご連絡ください。その場合は遅刻扱いにはいたしません。

12月学力調査結果

全国平均と比較した結果

	国語科	算数科
1年	大きく上回っている	大きく上回っている
2年	上回っている	上回っている
3年	同程度	大きく上回っている
4年	上回っている	大きく上回っている
5年	大きく下回っている	同程度
6年	同程度	同程度

毎年4月に全国・県・市学力調査が実施されます。その結果をもとに全校及び各学級の学力向上プランを作成し、当該年度の学習すべき内容を確実に指導するとともに、課題の克服に努めています。本校では、4月以降の学力の定着状況と課題改善状況を把握するために12月にも学力調査を実施しました。結果は右表のとおりです。学年によって学力の定着に差がありますが、どの学年も学習態度は良好です。学力は子どもの夢や目標を実現させるために必要なものです。各学級では改めて学力向上プランを見直し、今年度残り2か月の間に更なる学力向上・課題改善に取り組むようにしています。

2月の授業参観・懇談会の折に、各担任から学習状況等について説明をいたします。あわせて、同時期に個人票を配付いたします。今後の参考にしてください。

朝日っ子大活躍

12月の学校だよりで、コンクール等で多くの子どもたちが受賞したことを紹介しました。その後も、朝日っ子の活躍が光っています。12月22日発行の長崎新聞には子どもたちが作った俳句が掲載されました。また、2月6日発行の毎日新聞にも2年生の受賞が紹介される予定です。(内容はまだ公表できないので後日お知らせします。)さらに、先週火曜日には、4年生の地球温暖化防止出前授業があり、その様子をNBCが取材に訪れました。これは、夏休みに県主催「わが家の省エネ日記」に本校の4年生以上が熱心に取り組んだことがきっかけです。この様子は情報番組「Pint!」内で2月21日に放送される予定です。楽しみです。

